女の子のための高収入求人情報サイト



プロモーション資料



未経験リユーザーに選ばれる理由

- ▽ 宣伝カーの知名度No.1
- SNSでの圧倒的な拡散力
- ❷豊富なコラボ実績

業界屈指の宣伝カー保有台数!

全22台で北は北海道・南は沖縄まで全国の主要都市を走行中!









京都のバニラカーは

景観に配慮したデザインを採用

多数のメディアやSNSでも取り上げられ話題に!



多数のSNSブランディングにより未経験者のバニラ認知度は日々上昇!



総フォロワー数約50,000人!! 毎日アマギフプレゼント企画など実施によりフォロワー増加中!











tiktokユーザーの若い層を ターゲットとしたブランディング



バニラで踊ってみた動画が 数多く投稿されており 曲の知名度はtiktokでも 急上昇!



バニラテーマソング250万回以上再生!



芸能人コラボ企画や 業界のお仕事情報など 最新動画を続々UP予定







ゲーム「龍が如く」主人公の声優を努める 黒田崇矢さんがテーマソングを熱唱!



大手プラモデルメーカー「青島文化教材社」からは バニラカーのプラモデルも発売! 1,000個が完売に!



\ 話題の映画や作品からも宣伝カー使用のオファーが続々と届いております! /







コラボ企画後はSNSでも話題に!ポジティブな反応が多く一般層の認知度も向上!



様々なメディアで宣伝カー・曲・グッズが取り上げられております!

ABEMAビデオ『マッドマックスTV』

宣伝カーとドライバー密着取材を放送

日本テレビ系列『しゃべくり007』

スマホケースの紹介

雑誌『FLASH増刊ダイヤモンド』

宣伝カー特集やグッズについての記事が掲載(カラー4P)

AbemaTV『給与明細』

番組で宣伝カー特集

BSスカパー『BAZOOKA!』

番組コーナーにてバニラ宣伝カークイズが出題

•









各種コンテストも開催!一般ユーザーも巻き込むことでSNSでも話題に!

テーマソングアレンジコンテスト!



\ テーマソングのリミックスコンテストを開催 /

一般ユーザーへのバニラ認知度向上を目的として開催 されたリミックスコンテスト。

Youtube上では以前からバニラソングをリミックスするファンが多かったためグランプリを決めるコンテストを行ったところ100作品以上の応募を頂きました。テレビ番組とコラボし有名芸人もコンテストに参加。

バニラマスク選手権2021



∖ バニラマスク着用の写真にてコンテストを開催 /

キャスト様600名以上にご参加頂き、総得票数1,000万票 以上を集めるなどSNSでも大きな話題となりました。

また、本イベントでのサイト流入数も 150万PV以上を獲得し新規顧客の流入・反響増加にも 大きな効果を発揮致しました。

SEO上位独占!各種広告からのサイト流入も急増!

年間 数 億円 のWEB広告予算を投じて絶賛運用中!

爆サイ



ホストラブ



Instagram広告



この他にも \<mark>バニラ独自の広告展開</mark>/

を多数行っております!

SEO上位を独占しており検索流入が強いバニラですが更なる 反響増加のために様々なWEBサイトに広告出稿中!

ターゲットに合わせた広告運用で

着実にサイト流入数を増やしてまいります!